
Visita aos mercados do Feijó e do mercado abastecedor 

Deputados Municipais Presentes na qualidade de membros da 4ª Comissão 

Deputado Municipal Sr. António Francisco Salgueiro, Presidente 

Deputado Municipal Sr. Henrique Alexandre Margarido Almeida 

Deputado Municipal Sr. Sérgio Faria Bastos 

Deputado Municipal Sr. José Rocha (em substituição) 

Deputado Municipal Sr. João Pedro Pereira 

Esteve presente o Assessor do Vereador Sr. Nuno Matias, Sr. Bruno Ribeiro 

Fomos acompanhados também pelo chefe dos mercados, Sr. Eduardo Nascimento 

 

 - Mercado do Feijó 

 

A visita iniciou-se ao cais de descarga, onde se verificou a necessidade de algumas obras para a 

sua requalificação. Quando se efetua a manutenção as condições melhoram sempre. 

É necessário melhorar o piso, pois apresenta alguma deterioração. 

O mercado tem 30 lojas, estando 14 vagas.  

Há necessidade de agilizar o processo para atribuição dos lugares vagos. 

Cada atribuição de loja, atualmente, tem de se investir uma caução de 24 meses, o que 

dificulta o processo. 

Está prevista a aprovação do novo regulamento de forma a melhorar a atribuição dos lugares 

desocupados. 

Há que analisar e definir quais os ramos de atividade a colocar nos lugares vagos de forma a 

atrair novos operadores. 

Os espaços âncora são fundamentais para tomar o mercado mais atrativo. 

 

- Mercado Abastecedor 

 

Na visita ao mercado abastecedor verifica-se que no espaço exterior existem 12 operadores, 9 

com lugar fixo e 3 com pagamento diário. 

Existem vários problemas, há necessidade de uma grande requalificação: 

• Cobertura bastante degradada; 

• Com a chuva, no exterior é bastante complicado o funcionamento; 

• Tem movimento até Agosto; 

• Tem vendedores diversificados, 13 com lugar e 1 sem lugar 



• O pagamento é feito por área; 

• O edificado do mercado encontra-se muito danificado; 

• Há necessidade de colocação de leds; 

• O mercado ainda tem chapas de fibrocimento. 


